

Presidente Díaz-Canel intercambió sobre incendio con técnicos extranjeros



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel sostuvo este lunes un encuentro, en Matanzas, con especialistas de México y Venezuela que apoyan en la extinción del incendio de grandes proporciones en la Base de Supertanqueros.

Desde el viernes pasado que se desató el siniestro en la zona industrial de esa urbe del occidente del país, por una descarga eléctrica, se realizan ingentes esfuerzos para controlarlo.

En su cuenta en Twitter, el mandatario precisó que se valoraron, en el terreno, estrategias tácticas de enfrentamiento.

Previamente, Díaz-Canel sentenció que esta jornada sería un día crucial y decisivo.

Destacó el trabajo de los pilotos de helicópteros de la Fuerza Aérea de las Fuerzas Armadas Revolucionarias por su profesionalidad y entrega ejemplares en este momento complejo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295960-presidente-diaz-canel-intercambio-sobre-incendio-con-tecnicos-extranjeros>



Radio Habana Cuba